

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Programa de ocupación

REFERENCIA: Diario de Querétaro. (20 de agosto de 2020). Hay 752 solicitudes para el programa de Ocupación Temporal. Recuperado de: <https://bit.ly/33RDlh6>

NOTA:

**Hay 752 solicitudes para el programa de Ocupación Temporal**

Del total de las solicitudes recibidas, serán seleccionados cerca de 550 ciudadanos para cubrir los espacios que quedaron disponibles

Se recibieron más de 752 solicitudes en la segunda convocatoria que lanzó el Municipio de Querétaro para el Programa de Ocupación Temporal, informó el secretario de Desarrollo Humano y Social, Arturo Torres Gutiérrez.

Del total de las solicitudes recibidas, serán seleccionados cerca de 550 ciudadanos, para cubrir los espacios que quedaron disponibles luego de que algunos beneficiarios de la primera convocatoria decidieron ya no participar.

“El día de hoy (viernes) cerramos la convocatoria, tenemos más de 752 solicitudes ya en el sistema, cerramos el día de hoy y de esas 752 estamos validando para tener a las personas que nos faltaban y llegar a la meta de contar con 2 mil ciudadanos”, señaló.



Recordó que un total de 2 mil ciudadanos podrán participar en el Programa de Ocupación Temporal, quienes recibirán un apoyo de 5 mil pesos mensuales, durante dos meses, por desarrollar diferentes actividades.

Los ciudadanos que ingresaron a este programa como parte de la primera convocatoria, han participado en brigadas de medidas sanitarias en mercados y tianguis, y han entregado 6 mil 732 árboles en más de 100 colonias.

También han realizado diversas actividades de reforestación, aplicado más de 2 mil vacunas antirrábicas a mascotas y dado mantenimiento a más de 2 mil metros cuadrados de áreas verdes, además de entregar servicios de comidas en caliente.

La segunda convocatoria que estuvo abierta del 24 al 28 de agosto.



COMENTARIO:

Desde que inició la pandemia por Covid-19, misma que ha provocado crisis sanitaria y la parálisis económica en el país, también ha provocado que diversas problemáticas se acentúen como la pobreza y el desempleo, es por ello que los programas sociales se han usado como una estrategia para aminorar la crisis económica. A través del Programa de Ocupación Temporal, se les dará un apoyo de 5 mil pesos mensuales, durante dos meses, para desarrollar diferentes actividades de interés. De esta manera, el Gobierno está protegiendo a la población que más lo necesita, entre ellos la población vulnerable, haciendo que tengan un ingreso para beneficiar a la comunidad usando el apoyo para lo que más se necesita en estos momentos.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López